

Personel Polsek Campaka Laksanakan Gatur Lalin sebagai Pelayanan Prima kepada Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

May 29, 2024 - 10:45



Polres Cianjur Polda jabar — Personel Polsek Campaka melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (gatur lalin) sebagai bentuk pelayanan prima kepada masyarakat pada hari Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Campaka dan didukung penuh oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Pelaksanaan gatur lalin ini dimulai sejak pagi hari, ketika arus kendaraan di wilayah Campaka mulai meningkat. Personel ditempatkan di berbagai titik rawan kemacetan dan kecelakaan, seperti di depan sekolah, pasar, dan persimpangan jalan utama. Kehadiran mereka bertujuan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan keselamatan para pengguna jalan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Campaka menyampaikan apresiasinya atas dedikasi dan kerja keras personel Polsek Campaka dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami sangat mengapresiasi kinerja seluruh anggota Polsek Campaka dalam melaksanakan pengaturan lalu lintas ini. Kegiatan ini adalah wujud nyata dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan prima kepada masyarakat," ujar Kapolres Cianjur.

Kapolsek Campaka menambahkan bahwa kegiatan gatur lalin ini tidak hanya bertujuan untuk mengurai kemacetan, tetapi juga untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas. "Selain mengatur arus lalu lintas, kami juga memberikan himbuan kepada pengendara agar selalu patuh pada aturan lalu lintas, menggunakan helm, dan tidak menggunakan ponsel saat berkendara. Keselamatan adalah prioritas utama kami," kata Kapolsek Campaka.

Masyarakat pun menyambut baik kegiatan gatur lalin ini. Mereka merasa lebih aman dan nyaman dalam beraktivitas sehari-hari. Salah satu warga, Budi Santoso, menyatakan rasa terima kasihnya kepada personel Polsek Campaka. "Saya sangat berterima kasih kepada bapak-bapak polisi yang selalu hadir mengatur lalu lintas. Kehadiran mereka sangat membantu, terutama di pagi hari ketika lalu lintas padat," ujarnya.

Kapolsek Campaka juga menegaskan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas akan terus dilakukan secara rutin sebagai bagian dari pelayanan prima kepada masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memberikan pelayanan terbaik, dan memastikan keamanan serta ketertiban lalu lintas di wilayah Campaka. Kerjasama dari semua pihak sangat diperlukan untuk menciptakan kondisi yang kondusif dan aman," tambahnya.

Dengan adanya kegiatan gatur lalin ini, diharapkan dapat tercipta situasi lalu lintas yang aman, tertib, dan lancar. Polsek Campaka bertekad untuk terus memberikan pelayanan prima kepada masyarakat demi terciptanya kenyamanan dan keamanan di jalan raya.